

Campen für Klimagerechtigkeit

Zum zweiten Mal findet das Klimacamp in Südtirol statt, diesmal in Vöran vom 10. – 14. Juli.

Wetterextreme der letzten Wochen, vermehrte Wasserknappheit, schmelzende Gletscher - die Klimakrise hat Südtirol schon längst erreicht. Viele fragen sich, was jeder von uns dagegen tun kann.

Daher organisiert eine buntgemischte Gruppe von Freiwilligen dieses Jahr das 2. Klimacamp in Südtirol. Dies soll einen Raum für Begegnung, Austausch und Lernen schaffen, um gemeinsam Hoffnung zu schöpfen. „Anstatt uns mit Horrorszenarien zu beschäftigen, wollen wir die Selbstermächtigung fördern und Menschen motivieren, sich für Veränderung einzusetzen und den Wandel mitzugestalten“, so eine Mitorganisatorin.

Auf die Teilnehmenden warten verschiedene Workshops & Vorträge rund ums Thema Klima. Zudem erwarten sie Yoga, gemeinsames Essen und Live-Musik. Egal ob alt oder jung, jeder ist willkommen am Klimacamp teilzunehmen. Falls jemand vor Ort zelten möchte, kann sein Zelt, eine Isomatte und einen Schlafsack mitbringen. Ansonsten wird darum gebeten, das eigene Besteck, eine eigene Trinkflasche und einen Teller für sich mitzunehmen. Die Organisatoren freuen sich.

Weitere Informationen zum Programm und Anmeldung: klimacamp-altoadige.bz